



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 05 de noviembre de 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p>Guillermo Lasso lideró reunión de seguridad en Esmeraldas. Extra. Junto a Lasso estuvieron Juan Zapata, ministro del Interior; Francisco Jiménez, ministro de gobierno; Luis Lara Jaramillo, ministro de Defensa; Fausto Salinas, comandante General de la Policía; Tania Obando, Gobernadora de Esmeraldas; Lucía Sosa, alcaldesa de Esmeraldas; y Diego Zambrano, viceprefecto de la provincia. Ver más</p>	
<p>Gobierno evalúa incrementar fuerza pública en Esmeraldas, tras revisar resultados. El Comercio. Lasso llegó a Esmeraldas acompañado de los ministros del Interior, Juan Zapata; Gobierno, Francisco Jiménez; Defensa, Luis Lara y el comandante general de la Policía Nacional, Fausto Salinas. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc #Esmeraldas El Presidente Constitucional de la República @LassoGuillermo junto al Grad. Luis Lara, Ministro de Defensa Nacional, se trasladaron a #Esmeraldas, para reunirse con el COE Provincial a fin de verificar las operaciones que ejecutan @FFAAECUADOR. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Las @FFAAECUADOR, junto al pueblo ecuatoriano, cumpliendo con su misión de enfrentar a quienes hoy amenazan al Ecuador. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Durante el estado de excepción @FFAAECUADOR refuerzan la seguridad en las áreas estratégicas. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc La ejecución de un plan estratégico de seguridad en coordinación con otras instituciones del Estado da resultados. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Policía y Fuerzas Armadas realizan patrullajes preventivos en Esmeraldas. El Telégrafo. Policía Nacional y Fuerzas Armadas realizan patrullajes preventivos en las zonas más conflictivas de Esmeraldas para mantener la paz en la urbe, luego de la serie de actos violentos en los días anteriores. Ver más</p>	
<p>Este es el diagnóstico del Gobierno respecto a la penetración del crimen organizado en el país. El Universo. Toma la información de varias fuentes, como el llamado Plan para la Paz elaborado por los ministerios de Defensa y del Interior, el Libro Blanco de las Fuerzas Armadas, informes de la Policía Nacional y de la Fiscalía General, así como estudios de organismos internacionales de seguridad. Ver más</p>	
<p>Policía Nacional y FF.AA. reubicaron a internos del pabellón 6. El Telégrafo. La tarde del viernes 4 de noviembre del 2022, a través de un operativo conjunto entre la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas, se realizó la reubicación de las personas privadas de la libertad del pabellón 6. Esto fue en la Penitenciaría del Litoral. Ver más</p>	
<p>Más de 1 400 policías y militares actuaron en las cárceles de Guayaquil, dice Lasso. El Comercio. Lasso señaló que luego de horas de análisis, filmaciones, trabajos de inteligencia y arrestos, más de 1 400 efectivos de la Policía y Fuerzas Armadas actuaron en las cárceles de Guayaquil y "desplegaron todas las acciones para enfrentar al crimen organizado, narcotráfico y los nexos con la política". Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 05 de noviembre de 2022

<p>SNAI habla de 1.012 reubicaciones internas en la Penitenciaría del Litoral, mientras familiares de reos aseguran que se escucharon disparos. El Universo.</p> <p>Familiares de personas privadas de libertad (PPL) afirman que se escuchó el sonido de balas fuera de esa cárcel. Sin embargo, el Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI) informó que continuaron con el trabajo de rotación de internos entre pabellones y que no hubo resistencia en la jornada. Ver más</p>	
<p>El respaldo al Gobierno solo llegó desde el extranjero. El Comercio.</p> <p>Guayas, Esmeraldas y Santo Domingo están bajo el estado de excepción. La medida incluye el toque de queda. El ministro del Interior, Juan Zapata, dijo que entre 1 y el 3 de este mes se realizaron en Esmeraldas 391 operativos, hubo 19 detenidos, se decomisaron seis armas de fuego, 35 municiones, ocho armas blancas, 89 040 gramos de droga y se realizó un allanamiento. Ver más</p>	
<p>“La delincuencia en Esmeraldas está atada a carteles mexicanos” Primicias.</p> <p>Alexander Levoyer, comandante del contingente militar en esa provincia, explicó a PRIMICIAS la influencia de los carteles del narcotráfico mexicanos en la zona. Ver más</p>	
<p>Gasolineros ponen plazo, hasta este sábado, al Gobierno para militarizar estaciones o cerrarán forzosamente para proteger a usuarios. El Universo.</p> <p>Desesperado el dirigente aseguró que pueden esperar hasta este viernes 4 de noviembre o máximo hasta el sábado una respuesta del Gobierno, pues aseguran que de no lograr la presencia militar en las estaciones deberán forzosamente empezar a cerrarlas para precautelar la integridad de los clientes. Ver más</p>	
<p>La crisis de seguridad que vive el país se traslada a la agenda de la Asamblea Nacional; el lunes se anuncia una reunión de jefes de bloque. El Universo.</p> <p>Debido a ataques violentos atribuidos a bandas narcodelictivas que dejaron seis policías muertos y una serie de edificaciones públicas y privadas dañadas, en la Asamblea Nacional se reunirán los jefes de bloque del Legislativo para hablar de temas de seguridad e intentar consolidar una posición respecto a esta problemática. Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso participó en reunión sobre seguridad en Esmeraldas, provincia donde se perpetraron ataques violentos. El Universo.</p> <p>Durante esta semana el Ejecutivo también presidió la reunión con autoridades en Guayaquil para tomar medidas ante los atentados que se vivieron entre el martes y jueves en varias localidades del país, entre esas la ciudad de Esmeraldas. Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso, Extra</p>	
<p>El cementerio de Esmeraldas es testigo de la violencia criminal. El Comercio.</p> <p>Los trabajadores del cementerio también conocen de esas amenazas en contra de los cadáveres y por eso evitan hablar de ellos. Lo único que cuentan es que el cementerio es la última morada de las personas que son asesinados por las bandas criminales. Ver más</p>	
<p>Violencia y desestabilización transitan de la mano en el país. Expreso.</p> <p>El vaivén de picos de violencia y actos delictivos en el país entre 2021 y 2022 han marcado la gestión del presidente Guillermo Lasso, que lo ha impulsado a aplicar varios estados de excepción en el país, la mayoría de ellos focalizados, como el que actualmente rige en Esmeraldas, Santo Domingo de los Tsáchilas y Guayas. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 05 de noviembre de 2022

<p>Guillermo Lasso, presidente de la República: "hemos dado un gran golpe al crimen organizado". El Telégrafo. Durante una cadena nacional, la noche del viernes 4 de noviembre del 2022, el primer mandatario detalló que luego de horas de análisis de filmaciones, trabajos de inteligencia, y arrestos... más de 1400 efectivos de los uniformados en centros carcelarios de Guayaquil, desplegaron todas las acciones necesarias "para enfrentar el crimen organizado, el narcotráfico y sus nexos con la política". Ver más</p>	
<p>Dalton Narváez, alcalde de Durán, refuerza su seguridad y restringe contacto telefónico tras amenazas de supuestos miembros de Chonekiller. El Universo. A través de dos funcionarios municipales, supuestos miembros de los Chonekiller han tratado de ponerse en contacto con el alcalde de Durán, Dalton Narváez, desde el martes 1 de noviembre, cuando empezó una serie de ataques violentos en Guayaquil y Esmeraldas que luego se extendieron por otras localidades del país, en medio del traslado de un grupo de reos entre diferentes cárceles. Ver más</p>	
<p>Ecuador es un país en guerra y desfigurado por la violencia: así nos ven los medios internacionales. El Universo. En Ecuador, a la tarde y noche del jueves 3 de noviembre, el relato del Gobierno era que se había retomado el control del pabellón 2 de la Penitenciaría del Litoral, la cárcel donde se presentaron enfrentamientos porque los reos se oponían al traslado de algunos de ellos. Ver más</p>	
<p>Intervención en pabellones de la Penitenciaría continúa sin incidentes con internos. El Universo. Tras un jueves de disparos, bombazos y cientos de uniformados tratando de tomar el control del pabellón 2 de la Penitenciaría del Litoral, este viernes, 4 de noviembre, el exterior del recinto carcelario estuvo vacío, pese a que hasta la madrugada los moradores de la zona reportaron en redes sociales que escuchaban disparos y detonaciones. Ver más</p>	
<p>Nuevos incidentes se reportan en la Penitenciaría del Litoral; habría reunión entre reos de distintos pabellones. El Universo. Uniformados de las Fuerzas Armadas, Policía Nacional y del SNAI realizaron los controles para sacar a las cabecillas de la banda de los Chone Killer y llevarlas a la Roca, cárcel que queda ubicada un kilómetro más adelante. Ver más</p>	
<p>Policía Nacional capturó a tres presuntos integrantes de la banda Chonekillers. El Telégrafo. Policía Nacional confirmó la aprehensión de tres sujetos, quienes formarían parte de la banda delictiva llamada Chonekillers, durante un operativo el viernes 4 de noviembre del 2022. Ver más</p>	
<p>Ecuador recibe muestras de respaldo de comunidad internacional contra el crimen. El Comercio. "Estados Unidos rechaza los ataques violentos en Guayaquil y Esmeraldas, Ecuador, y lamenta la muerte de miembros de la Policía. Ningún país está solo en la lucha contra el crimen organizado y la violencia, y estamos con Ecuador en su defensa de la paz, los derechos humanos y la democracia", tuiteó Nichols. Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso incluye a Santo Domingo en el estado de excepción. Primicias. El presidente Guillermo Lasso incluyó el 4 de noviembre de 2022 a Santo Domingo de los Tsáchilas dentro del decreto de estado de excepción. El anuncio lo hizo de la central del ECU-911, en Esmeraldas. Ver más Notas referentes: El Comercio, El Universo,</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 05 de noviembre de 2022

<p>103 detenidos en Guayas y Esmeraldas durante controles ejecutados por estado de excepción. El Universo. El Gobierno nacional decretó el estado de excepción en Guayas y Esmeraldas. Desde ese día hasta el mediodía del jueves 3, policías y militares han ejecutado 3.364 operativos en los que han sido aprehendidas 103 personas. Ver más</p>	
<p>Snai seguirá rotación de detenidos en Penitenciaría del Litoral. El Comercio. Los enfrentamientos durante los traslados en la Penitenciaría del Litoral provocaron dos detenidos asesinados y seis heridos. También resultaron heridos 15 policías y cuatro miembros de las Fuerzas Armadas. Ver más</p>	
<p>Conozca las cinco razones por las que Durán es el epicentro de ataques. El Comercio. Si bien Durán tiene una presencia mayoritaria de este grupo delincencial, otras bandas también operan en la ciudad. Esto la hace una de las más violentas del país, con un promedio de cuatro asesinatos al día. Ver más</p>	
<p>'Los traslados de presos lo que hacen, como si fuese un corazón que expulsa sangre, es irrigar el problema de las pandillas en el resto de las cárceles', sostiene el analista Luis Córdova. El Universo. Lo que vamos a esperar es que durante los primeros 15 a 20 días haya mayor incidencia del Estado a través de presencia militar y policial. Probablemente se logre contener en algo la violencia, pero al término de ese periodo va nuevamente a retornar (la violencia). Ver más</p>	
<p>Vigilias de oración se cumplen en Esmeraldas para pedir por la paz y seguridad ante hechos violentos que azotan al país. El Universo. Cirios encendidos en las calles y en la sala de sesiones de la Prefectura de Esmeraldas acompañaron los rezos y cánticos por la paz y seguridad de esta provincia, la noche de este martes, 2 de noviembre. Ver más</p>	
<p>En gasolinera de la Villaflores se produjo una explosión; se descarta atentado. El Comercio. El coronel de la Policía Eduardo Piedra descartó que la explosión se trate de algún tipo de atentado. Él explicó que en la gasolinera el personal realizaba un mantenimiento de tanques de gas y por una presunta mala manipulación se produjo la explosión. Ver más</p>	
<p>Dirigentes de gasolineras piden militarización en estaciones de combustible. El Comercio. "Señor Presidente (Guillermo Lasso), las gasolineras no pueden esperar ni un minuto más. Necesitamos militarización inmediata, los riesgos de una explosión mayor son altas y con consecuencias devastadoras". Ese es el pedido de Ivo Rosero, presidente de la Cámara Nacional de Distribuidores de Combustibles, para el Gobierno. Ver más.</p>	
<p>Tres sospechosos recibieron prisión preventiva por hechos delictivos en Durán. El Telégrafo. Un juez acogió el pedido de la Fiscalía General del Estado y dictó prisión preventiva para tres detenidos por presunto tráfico de armas y municiones. Se investiga la participación de los involucrados en hechos delictivos registrados en Durán en los últimos días. Ver más</p>	
<p>Los Chone Killer, de la resistencia en el pabellón 2 a los ataques en Durán. El Universo. Desde hace tiempo se conoce que las cárceles están repartidas entre bandas; que se mueven como organizaciones que controlan no solo lo que ocurre en los pabellones, sino que desde adentro emiten órdenes para delinquir afuera. Ver más</p>	
<p>115 Policías Comunitarios se repliegan por ataques, el trabajo es virtual en 171 UPC. El Universo. La voz de alerta se inició vía chat, a través de los grupos de whatsapp de los policías en los barrios, con el mensaje 'Ayúdanos a encontrarla'. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 05 de noviembre de 2022

<p>Dos UPC más fueron atacadas en Durán y Daule durante la noche del jueves 3 de noviembre. El Universo. Durante el jueves, en el cantón Durán se registraron al menos ocho incidentes en el día. La Unidad de Policía Comunitaria (UPC) de la cooperativa Oramas González también fue atacada con explosivos ya en la noche. Ver más</p>	
<p>Negocios cerrados y estaciones de servicio con custodia adicional, el escenario del segundo día de feriado en Guayaquil, Durán tras ataques criminales. El Universo. Pese a que este viernes 4 de noviembre hasta el momento no se han reportado ataques violentos como los ocurridos entre martes y jueves las calles porteñas estuvieron parcialmente vacías en la mañana. Ver más</p>	
<p>Operativo de seguridad se hará en desfile de la Mama Negra en Latacunga. El Comercio. Al menos 2 000 personas entre agentes de la Policía Nacional, personal del Ejército, Intendencia de Policía, agentes de Control Municipal, Gestión de Riesgos y Agentes de Tránsito participarán en el operativo de seguridad durante el desfile de la Mama Negra. El control se extenderá a los ingresos y salidas a la ciudad de Latacunga. Ver más</p>	
<p>Guayaquil mantiene controles en hospital, planta de agua, subestaciones eléctricas y en la Bahía. El Universo. Durante tres días consecutivos Guayaquil sufrió una serie de ataques criminales en distintos sectores y espacios entre los que se incluyen sedes policiales, estaciones de servicio e incluso un centro de salud pública. Aquello motivó la declaratoria de estado de excepción en Guayas Esmeraldas y Santo Domingo, desde este viernes. Ver más</p>	
<p>Defensoría del Pueblo y organizaciones de DD.HH. se pronunciaron sobre atentados. El Comercio. Las acciones del Gobierno frente a los atentados del crimen organizado en Esmeraldas y Guayaquil generaron reacciones por parte de la Defensoría del Pueblo y organismos que defienden los Derechos Humanos. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Durante el Estado de Excepción, expedido en el Decreto Ejecutivo N.º 588, se ejecutan permanentes operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el sector de #Muisne, donde se aprehendió a un ciudadano por el delito de extorsión. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #Mejía @EjercitoECU moviliza a personal militar de la 13 BI a #Quito y las provincias de #Cotopaxi y #SantoDomingoDeLosTsáchilas con la finalidad de impedir a las organizaciones delictivas realizar actividades ilícitas y proporcionar seguridad a la ciudadanía en general. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #SantoDomingo El @cee_ec realiza operaciones militares constantes con personal BE 67 Montúfar ejecutando controles en apoyo a la @PoliciaEcuador en el #CPL No1 #SantoDomingo para precautelar la seguridad de la ciudadanía. #EjércitoECU. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU NoParamos Nuestro trabajo comprometido e incansable por el bienestar y seguridad de nuestro #Ecuador. Seguiremos empleándonos a nivel nacional y donde la patria nos requiera. #EjércitoECU #FFAAJuntoAIPueblo #FFAAContigoEcuador. Ver más</p>	

COYUNTURA





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 05 de noviembre de 2022

<p>El censo presencial será del 7 de noviembre al 18 de diciembre. El Comercio. Quienes ya realizaron el proceso virtual, que se desarrolló del 1 al 31 de octubre, deberán presentar el código QR que obtuvieron en línea. Con este, la persona encargada de visitar el hogar colocará el adhesivo de vivienda censada. Ver más</p>	
<p>¿Habrá clases presenciales en Guayaquil y Durán el lunes 7 de noviembre? El Comercio. La escalada de atentados en Guayaquil y Durán altera la rutina escolar. Luego de la declaratoria de estado de excepción en Guayas, las clases fueron suspendidas el 2 de noviembre en la Zona 8. Ver más</p>	
<p>Ingresos de Ecuador son insuficientes para financiar sus gastos. El Comercio. Para el próximo año, el Gobierno proyecta un déficit fiscal a USD 2 630 millones; esto es el 2,14% del Producto Interno Bruto (PIB), de acuerdo con la proforma del Presupuesto General del Estado (PGE) 2023. Ver más</p>	
<p>Estados Unidos enviará 45 tanques a Ucrania. El Comercio. Los vehículos, aseguró Singh, "marcarán la diferencia en el campo de batalla" y, pese a ser antiguos, tras la renovación pagada por Estados Unidos y los Países Bajos "serán los tanques técnicamente más avanzados en el campo de batalla". Ver más</p>	
<p>A tres meses de los comicios, el Consejo Electoral prepara sorteos, spots promocionales y los debates electorales. El Universo. El Consejo Electoral está a tres meses de que los 13'040.797 electores acudan a las urnas para elegir 9.799 autoridades locales y del CPCCS, por lo que está enfocado en cuatro frentes en la organización de los comicios, antes de que se inicie la impresión de las papeletas de votación y la campaña electoral. Ver más</p>	
<p>Prohibición de la minería metálica en fuentes hídricas de Cuenca aún no se aplica a más de año y medio de consulta popular. El Universo. El 7 de febrero de 2021 el 80,04 % de los cuencanos respondió que sí estaba de acuerdo en prohibir las actividades mineras en las zonas de recarga hídrica de los ríos Tomebamba, Tarqui, Yanuncay, Machángara y Norcay. Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>Inseguridad: ¿Qué hacer?, por Alberto Molina Flores. La República. "La policía es una de esas instituciones con las que una sociedad debe convivir mediante relaciones complejas, contradictorias, incómodas. Desarrollada históricamente para proteger a las clases poseedoras de los peligros ocasionados por las 'clases peligrosas' y a la sociedad en su conjunto de la criminalidad. Ver más</p>	
<p>Irrespeto a la autoridad. Gonzalo Peltzer. El Universo. Estamos perdiendo el respeto por la autoridad, y el causante es el abuso del poder de los que deberían ejercerlo con autoridad, con apego a las leyes, y no arbitrariamente. Preferimos pasarlos por alto, como si no nos afectaran, pero si hiciéramos que se respeten nuestros derechos, miles de casos de menor cuantía se transformarían en una buena cifra si un solo abogado se animara a litigar contra esos abusos. Ver más</p>	
<p>No armas, sí coros y sinfónicas. Milton Luna Tamayo. El Comercio. Para el maestro Pirfano, la música genera emoción y motiva el descubrimiento de la verdad, entendida como desvelamiento. De esta manera, la música desarrolla el pensamiento crítico, las sensibilidades, las afectividades y la imaginación. De su mano nos sumergimos en viajes hacia nuestro ser íntimo o hacia cualquier parte del planeta o del universo. Aprendemos el arte de la libertad. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 05 de noviembre de 2022

<p>Día de los muertos. Lolo Echeverría. El Comercio. Ha sido, además, una semana de muertes provocadas por la violencia ciega de los carteles y organizaciones delictivas que asesinaron policías, provocaron atentados y plantaron bombas. La muerte natural, para quienes creen en la trascendencia, no resulta absurda; la muerte provocada por la crueldad de los malvados sí que es repugnante y merece rechazo, investigación y sanción. Ver más</p>	
<p>Ecuador requiere de una unidad práctica y efectiva. El Comercio. La inseguridad en el país demanda la unión y el aporte nacional, por encima de cualquier interés político-electoral, personal o de cualquier índole. Los gremios productivos como Fedexpor "exigen la unión de todas las fuerzas políticas para luchar por la defensa de la patria y sus libertades con el sentido de urgencia que requiere el restablecimiento de la paz social en el país como base para el progreso". Ver más</p>	
<p>No nos merecemos esto. Gustavo Zevallos Baquerizo. El Universo. Hoy un padre se despidió de su hija que va al colegio, le da la bendición y guarda angustias, y las demuestra a su esposa porque cuando sale a su trabajo no sabe si regresará. En su camino a casa, puede ser confundido con alguien y lo matan de 5 disparos, o por robarle un celular de 200 dólares le dan un tiro y la familia paga las consecuencias. Ver más</p>	
<p>Respuesta al terrorismo. Nelly Lozada, jubilada. El Universo. ¿Se habla en serio cuando le piden a la Policía y a los militares que hagan uso progresivo de la fuerza? ¿En una guerra se pide hacer esto? La orden debería ser disparar a matar sin contemplación, de igual manera que lo hace el enemigo. Eso es lo que se hace en una guerra. Ver más</p>	
<p>Igual proporción. Álvaro Suárez D. El Universo. El Gobierno sigue sin atinar una solución y los estados de excepción se aplican como paños húmedos. Ante problemas tan agresivos y radicales; se necesitan medidas de igual proporción. Ver más</p>	
<p>Cárceles y control de comunicaciones. El Universo. Los actos narcoterroristas ejecutados en estos días han tenido como objetivo rechazar el traslado de los cabecillas de bandas criminales de una prisión a otra; sin embargo, el presidente Guillermo Lasso informó el jueves que la estrategia del traslado se cumplió a cabalidad, mostrando imágenes de los reos que fueron sometidos, y de personal militar y policial ejerciendo el control en los pabellones donde estos, armados, se atrincheraban. Ver más</p>	
<p>Silencio. Verónica Coello Moreira. El Universo. Guayaquil empezó noviembre de manera dantesca. Esta semana, luego de la fiesta y alegría que se vivió desde el sector turístico por la llegada de extranjeros para la Copa Libertadores, amanecemos con noticias de coches bomba, muertos y ataques dirigidos a policías, también, cartas amenazantes que rodaron por redes sociales y chats, sembrando miedo en la ciudadanía. Ver más</p>	
<p>Consulta popular, referendo y plebiscito. Roberto Passailaigue. Expreso. Ambos términos se refieren a mecanismos de consulta democrática a la población, sin embargo, en algunas legislaciones y cuerpos jurídicos se considera que los referendos son consultas más elaboradas, con mayor formalidad, y requisitos, por lo tanto pueden referirse a asuntos constitucionales y legislativos de gran importancia y jerarquía. Ver más</p>	
<p>Terrorismo: ¿cuál es el consenso? Carlos Andrés Vera. Expreso. Esta semana, Guayaquil y Esmeraldas han vivido noches de terror. Mientras escribo esta columna circulan en redes amenazas de distintas bandas al Gobierno, producto de traslados que el Estado ha realizado en el ámbito penitenciario. Ver más</p>	
<p>Se busca presidente. Italo Sotomayor Medina. La Hora. Tras 18 meses de gobierno, no tenemos claro si el país se conduce desde Carondelet o desde la Penitenciaría. Es que parece que la tónica de lo que pasa o deja de pasar con nuestras vidas se decide tras los barrotos de las cárceles y no desde la sede del Estado. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 05 de noviembre de 2022

RADIO Y TELEVISIÓN

Respaldo a Policía y FF.AA. Ecuavisa 4-nov-2022	
Mensaje del presidente de la República, Guillermo Lasso – SECOM 4-nov-2022 Ver más	
Estado de excepción en Guayas y Esmeraldas. Ecuavisa 4-nov-2022	
Respaldo internacional al país. Ecuavisa 4-nov-2022	
Fallecidos por licor adulterado. Ecuavisa 4-nov-2022	
Insisten en la destitución del presidente. Ecuavisa 4-nov-2022	
Sube tasa de homicidios en el país. Ecuavisa. 4-nov-2022	
Situación en la penitenciaría del Litoral. Teleamazonas 4-nov-2022	
Se realizan operaciones militares en Latacunga. Teleamazonas 4-nov-2022	
Estado de excepción en Santo Domingo. Teleamazonas 4-nov-2022	
No hay medicinas en los hospitales públicos – La Posta 4-nov-2022	